
电气与控制工程学院党政联席会议纪要
（2023 年第 8 次）

时 间：2023 年 7 月 4 日 11:00

地 点：主楼 604 室

主 持：赵正杰

参 会：邵星灵 杜 苇 李 晓 任一峰

记 录：张利平

会议的议题和主要内容如下：

议题一：关于人事的事宜

会议听取了院党委书记赵正杰关于陈旖旎、李艳菲及人才引进的情

况汇报。经研究，陈旖旎待遇参照人事派遣发放 4、5、6 月待遇，新招

聘一人作为组织员。同时，初步计划将对具有控制学科博士点的约 30 所

高校进行调研及人才宣讲。

议题二：关于院训的事宜

会议听取了院党委书记赵正杰关于院训的汇报。经研究，同意将“精

电善控 崇学求源”作为院训。

议题三：关于学院用房的事宜

会议听取了副院长（主持工作）邵星灵关于学院用房的汇报。经研

究，将 621 室（党员之家）调整为科研用房，取消 1018 室大学生创新实

验室。同时，对 619 室、德怀楼部分教学实验室、11 号楼大学生创新实

验室进行装修、维护。



议题四：关于学院职称评审的事宜

会议听取了副院长（主持工作）邵星灵关于学院职称评审办法（修

订稿）的汇报。经研究，对于学科竞赛、会议论文等进行修改完善。

议题五：关于教师参加国际会议的事宜

会议听取了副院长（主持工作）邵星灵关于赴摩洛哥盖尼特拉参加

ACET-2023 国际学术会议的汇报。经研究，同意邵星灵、刘鹏及两名研

究生参会。

议题六：关于学院固定资产管理制度、验收制度的事宜

会议听取了副院长任一峰关于电气与控制工程学院资产管理制度

（修改稿）、电气与控制工程学院验收管理制度的汇报。经研究，原则上

同意两个制度，并要求完善固定资产管理制度的有关附件后发布执行。

议题七：关于省技术创新中心和重点实验室的事宜

会议听取了副院长任一峰关于省技术创新中心和省重点实验室重

组建设计划的汇报。经研究，按照申报要求，申报一个中心和一个重点

实验室。

议题九：关于保密、实验室安全、科研失信的事宜

会议听取了副院长任一峰关于保密工作风险排查与整顿专项行动、

实验室安全专项检查、科研失信行为调查处理的汇报。经研究，要求

议题八：关于电气工程硕士点的事宜

会议听取了副院长任一峰、李晓关于电气工程硕士学位点申报建设

计划的汇报。领导们分析学科现状、学院专业建设、可持续发展，经研

究，积极申报电气工程硕士点。

按



照学校精神，及时传达到教师、学生，做好有关工作。

议题十：关于暑假创新创业实践项目的事宜

会议听取了副院长李晓关于 2023 年暑假创新创业实践项目的汇报，

共有 33 个项目，11 名指导教师，86 个学生。


